
校名

准校長名

日時

会場

エンパワメントルーム

出席者(委員）

開催場所

久保会長、北村副会長、原田委員、田上委員

第１回学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立和泉総合高等学校　定時制

東田　吉史

開催日時 令和　６年　６月　28日（金）　18　:　00　～　20　:　00　

次回の会議日程

令和６年11月１日（水）18：00～

エンパワメントルーム

出席者(学校） 准校長、教頭、主査、教務主任、総務部長兼進路指導主事

傍聴者 なし

議題等(次第順）
・令和６年度学校経営計画について
・令和５年度　総括について
・令和６年度　学校状況について
・その他
・校内見学

・今年度の学校経営計画に「ヤングケアラー」という文言が追加されているが、実態把握はどのようにして
　いるのか。
　→アンケートの実施や生徒面談などを通して実態把握に努めている。

・社会福祉協議会を通してものづくり教室を企画しているとのことだが、手応えはどうか。
　→実施日は決定している(8/8)が、募集が7月からであり、何人集まるかは不明。

・不登校生徒や支援級に在籍していた生徒が増えているが、定時制の生徒数は減少している。出口保証をして
　いるのが定時制の強みだと思うので頑張っていただきたい。

・令和５年度において退学数が突出している学年があるが、辞めるにしても理由が大事。今後は退学理由を
　報告してほしい。

・夜間中学からの入学状況はどのようなものか。
　→本校においてはほとんどいない。

・キャリアコーディネーターが年間90時間確保されているが、時間の配分はどのようにしているのか。
　→キャリア関連の授業に活用しているのと、進路指導として７月～10月に集中的に活用している。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料

・大阪府立和泉総合高等学校　定時制の課程　学校運営協議会　実施要項
・令和６年度　学校経営計画及び学校評価
・令和５年度　総括
・令和６年度　学校状況
・令和６年度　行事予定表

備考



校名

准校長名

日時

会場

出席者(学校）
准校長、教頭、主査、教務主任、生徒指導主事、総務部長兼進路指導主事
保健主事、SSW、SC

第２回学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立和泉総合高等学校　定時制

東田　吉史

開催日時 令和　６年　11月　１日（金）　18　:　00　～　20　:　00　

開催場所 エンパワメントルーム

出席者(委員） 久保会長、北村副会長、田上委員、榮喜委員

傍聴者 なし

協議資料
【資料１】第１回学校運営協議会の記録
【資料２】令和６年度の状況（教務部、生徒指導部、総務部）
【資料３】授業アンケートの結果から

備考

エンパワメントルーム

議題等(次第順）

・校内見学（文化祭）
・資料説明
　【資料１】第１回学校運営協議会の記録
　【資料２】令和６年度の状況（教務部、生徒指導部、総務部）
　【資料３】授業アンケートの結果から
・本年度の学校の状況・取り組みについて
・魅力ある学校づくりについて
・その他
・連絡：第３回学校運営協議会に向けて

協議内容・承認事項等（意見の概要）
【資料２】について
・１名退学しているが、理由が仕事ということで前向きなので良いと思う。
・３年生の出席がR5年度に比べて上がっているが、考えられる理由は何か。
　→担任が生徒とうまく関わり、支援をしているのが成果の一つではないか。
・１年生が現時点で退学者０人なのが素晴らしい。昨年度がこの時点でどうだったのかが比較できる資料が欲しい。
　→次回よりそのように作成する。

【資料３】について
・遠足の行き先はどのように決めているのか。
　→学年により様々だが、担任・生徒で決めていることが多い。
・バイクの校外迷惑駐車はどのようにして発覚したか。
　→地域住民からの通報。

【資料４】について
・今年度の薬物乱用教室の内容は。
　→堺少年サポートセンターより講師を招いて、動画視聴・講話を行っていただいた。
・美原区にある震災の体験型施設が良かったが、そういった取り組みはしているのか。
　→水消火器を用いた消火体験をしている。煙の中を歩くといった取り組みをした時もあった。

【文化祭について】
・去年より保護者等の参加者が多い気がして盛況だった。
・生徒も一生懸命取り組んでいたので、公開範囲を学校関係者だけではなく、可能なら友人等範囲を広げても良いのでは。
・コロナを経ていい形になてきたのではないか。
・授業の成果をもっと展示してもいいと思う。

次回の会議日程

令和　７年　１月　31日（金）　18：00～



校名

准校長名

出席者(学校）
東田准校長、田中教頭、田中主査、教務主任、総務部長兼進路指導主事
SSW、SC

第３回学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立和泉総合高等学校　定時制

東田　吉史

開催日時 令和　７年　１月　31日（金）　18　:　00　～　20　:　00　

開催場所 エンパワメントルーム

出席者(委員） 久保会長、北村副会長、原田委員、田上委員、榮喜委員

議題等(次第順）
・資料説明
　【資料１】　【資料２】　【資料３】　【資料４】　【資料５】
・学校経営計画及び学校評価について
・本年度の学校の状況・取り組みについて
・魅力ある学校づくりについて
・その他

協議内容・承認事項等（意見の概要）
・出席率が昨年度より改善されているが、何か取り組み等があったのか。
　→担任の先生を中心に時間をかけて生徒対応をしている。また、放課後に体育館で活動をしたいという生徒の
　　要望に答える形で教員も寄り添って支援している成果ではないか。
・原級留置して次年度以降きちんと登校している生徒はいるのか。
　→現状としてなかなか厳しい。
・第２学年の文化祭参加率が突出して低いのはなぜか。
　→在籍の半分が転入生というのがあるかもしれない。また、自立心が高く、自分で判断する生徒が多い。遠足の
　　参加率は高かった。
・障がい者手帳所有者の就労はどのようにしているか。
　→オープンにするかクローズにするかは生徒・保護者の意思を尊重している。就職先で卒業生がいたり、中小
　　企業同友会等を通して企業側の理解も進んできており、就職先で支援してくれていることがある。
・学校教育自己診断のいじめ対応に関する設問に対して、生徒の回答「わからない」が20％と多いが、相談でき
　ていない状況ということであれば問題。
　→いじめはどこにでも起こりうるという認識で日々観察を怠らないようにすることと、相談しやすい雰囲気を
　　醸成することが大切だと心がけていく。
・進路決定率にかんして、目標数値を下回っている。
　→全体人数が少ないため、一人変わると大きく数値も変化する。しかしながら悪くない数値と思っている。
・１年生の生徒が専門学校の文化祭のイベント（歌のステージ）に参加してくれて大変良かった。こういった
　交流が魅力ある学校づくりにつながっていくのではないか。
　→本校としてもそのような機会をいただいてありがたい。先日も生徒２名が地元の子供食堂のクリスマス
　　会でクリスマスソングを歌って、大変好評だった。こういった活動を引き続き継続していきたい。
・学校の魅力化についてどう発信していくかが課題。
　→10年めの教員が中心となって、本校マスコットキャラクターを使用してクリアファイルや学校パンフレットの
　　刷新を自発的に行った。こういった取り組みが魅力化発信に繋がっていくと思う。
・オンライン授業について進んでいるか。
　→本校としては不登校だった生徒が頑張って登校している現状があるので、そこを大切にしていきたいが、
　　必要に迫られたときに対応できる環境整備は大切。

傍聴者 なし

協議資料

第３回学校運営協議会実施要項
【資料１】第２回学校運営協議会の記録
【資料２】令和６年度の状況・取り組みについて
【資料３】学校教育自己診断
【資料４】授業評価アンケート結果
【資料５】令和６年度学校経営計画及び学校評価
　　　　　 令和７年度学校経営計画及び学校評価（案）定時制の課程
　　　　　 令和７年度学校経営計画及び学校評価（案）全日制の課程

備考


